

Pasaba por allí y...

Es increíble. Aquí todo el mundo mira al cielo cuando se habla de la crisis. Parece que vino llovida de lo más alto, y que todo el mundo, simplemente, pasaba por allí y zas, se les cayó encima.

Esta sería una rápida conclusión si escuchamos lo que dicen los políticos con motivo de esta ya, interminable, agotadora y permanente precampaña electoral. Muchas cosas oiremos estos días, demasiadas, menos asumir responsabilidades y tomar decisiones, que es lo que se necesita para, de una vez, tomar la senda de la recuperación, como ya lo han hecho la mayoría de los países, mientras nosotros sólo seguimos siendo los CAMPEONES del PARO.

Que bien esta viniendo a algunos la liga, la copa y la Champions, que bien vendrá la Feria de Sevilla y la de San Isidro, ya sólo nos faltan buenas películas y esto terminará recordando tiempos pretéritos.

Muchas cosas se están quedando en el tintero de las decisiones, mucho tiempo se está perdiendo, aun más del ya perdido, en abordar lo que necesita la economía, pero la política manda, las elecciones imponen su implacable agenda, por encima de cualquier otra cosa, y las decisiones se quedan aparcadas hasta después, porque los votos y los cargos son lo prioritario. El mundo puede esperar.

Pero ya son cinco millones de personas las que suman las colas del paro, varios cientos de miles las empresas y autónomos los que ya no tienen futuro, casi

todo el mundo empresarial el que no consigue apenas contratos, actividad económica, y, sobre todo, ni un duro de financiación para mantener su empresa, el empleo y su modo de vida a flote.

A esos, a todos esos, es a los que los políticos deben dirigirse al explicarles en los mítines políticos por qué no se han tomado ni se toman decisiones todavía.

¿Y después de las elecciones?

Hay un dicho muy gráfico, "el que venga detrás que arree". Quien asuma la responsabilidad de gobernar, (es un eufemismo), será quien tenga que poner el cascabel al gato.

No vamos a repetir aquí, una vez más, lo ya puesto de manifiesto en varias ocasiones, pero no podemos seguir viviendo como ricos, cuando somos mas pobres que antes, por tanto habrá que hacer recortes, muchos más re-

cortes imprescindibles y eso tiene una traducción económica en paro y cierre de empresas, y, por supuesto, en las arcas públicas, que no recibirán ingresos vía impuestos por la caída de la actividad económica.

Nada es gratis, toda acción o inacción tiene su consecuencia y cinco millones de parados es un coste tan grande, que se termina entendiendo a los políticos que, cuando se habla del paro, enseñada dicen que es menos que el mes anterior, o que el porcentaje de destrucción de empleo es mejor que el mismo mes del año anterior, (claro, cada vez hay menos gente con empleo.) Siempre encuentran un argumento, por lo demás muy curioso, con el que decir que "pasaban por allí, que ellos no...", de la crisis, ¿qué crisis?, ¿de esa internacional?, ¿qué se nos vino encima? En fin. A aguantar el chaparrón electoral.

Primero de mayo. La fiesta del ¿paro?

No deja de ser contradictorio, que cuando se celebra la fiesta del trabajo, se anuncia la cifra de parados de España. Cinco millones casi, producen vértigo, asusta. La realidad es que asusta, porque sobre cuarenta y siete millones de habitantes que tiene España, algo más de diecisiete está trabajando, aún, y treinta millones dependen del trabajo y los impuestos de los primeros y de las empresas que los generan.

¿Y los sindicatos? Mejor que las palabras, las imágenes de las manifestaciones, a las que ya no acuden ni los liberados sindicales. Lamentablemente estamos en una época en la que muchos buscan trabajo, las empresas intentan mantenerse vivas y, los que tienen trabajo, esperando no perderle, porque la crisis no se lleve por delante también a su empresa.

Tiempos difíciles, y a esperar a junio, donde quien sea el que gobierne en las Autonomías, en los Ayuntamientos y las Diputaciones, tendrán que venir con las inexorables rebajas, entonces, y sólo entonces, será cuando conozcamos la realidad de la profundidad de la crisis en las administraciones.

La alegría con la que algunas administraciones han vivido, ignorando la situación o demorando las decisiones por motivos político-electorales, hay que compensarla ahora con una economía austera.

Si lo hubiesen hecho antes, ahora no estaríamos así.



CEEOE
CEPYME
GUADALAJARA

Economía

Guadalajara

Director
Miguel F. Cambas Santos

Redactora Jefe:
Marta Sanz Martínez

Colaboradores
Javier Arriola Pereira
Ester Simón García

Imprime
Imcodavía S.A.
D.L.: GU-231/2007

Dirección y teléfono redacción
C/ Molina de Aragón, 3
Telf: 949 212100
Periódico digital:
www.economiadeguadalajara.com
Cartas al director:
info@ceoequadalajara.es

Dirección y teléfono publicidad
DELLENO
C/ Francisco Medina y Mendoza,
parcela 7B
Telf.: 902 361 362
www.delleno.es

Pinceladas

❖ PERLAS POLITICAS DE campaña

Como estamos en la larga, larga, campaña electoral, en lugar de pinceladas, las Perlas de titulares político-económicos más actuales. Así nos enfrentaremos a las elecciones.

❖ Zapatero: la caída del paro en abril

puede marcar la tendencia

❖ Barreda: 'Los datos del paro son buenos, pero no se pueden echar las campanas al vuelo'

❖ Ángel Nicolás ya no espera nada ni de Harry Potter

❖ El Banco de España

anima a la banca a recortar más plantilla para evitar pérdidas

❖ La deuda de las familias bajó un 1,27%, hasta 888.032 millones de euros

❖ El BE avisa que el crédito a las empresas y al sector privada seguirá mucho tiempo limitado.